



Rivero, nuevo rector de la USAL tras un ajustado triunfo sobre Corchado

► Tiende la mano para hacer la universidad «más grande y más prestigiosa»

NUNCHI PRIETO
SALAMANCA

El catedrático de Derecho Administrativo Ricardo Rivero es el nuevo rector de la Universidad de Salamanca (USAL) con el 51,046% de los votos frente a su rival, el catedrático de Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial Juan Manuel Corchado, que consiguió el 48,95%. Unos resultados muy ajustados, que ya preveía el nuevo rector, según confesó tras conocer el escrutinio, que anoche hizo oficial el presidente de la Junta Electoral de la Universidad de Salamanca, el profesor titular de Derecho Constitucional Agustín Sánchez de Vega, quien destacó que el índice de participación —el 30,18%, un total de 7.963 votos emitidos— había sido muy similar al de la primera vuelta —el 30,13%—, que tuvo lugar el pasado día 20 y a la que concurren también la catedrática de Bioquímica y Biología Molecular María Ángeles Serrano y el catedrático de Antropología Francisco Giner Abati.

Las primeras palabras de Rivero que, previsiblemente, tomará posesión de su cargo el próximo día 18 de diciembre, fueron de agradecimiento para su oponente, el profesor Corchado por el «ejemplar discurso y excelente equipo», dado que, previamente, el catedrático de Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial había expresado en su intervención la disposición a estar «todos» con el nuevo mandatario y le auguró que será «un extraordinario rector».

VIII Centenario

Tendió la mano a toda la comunidad universitaria, le pidió a los otros tres candidatos que concurren a los comicios que se integraran en el «proyecto común» e invitó a «sumar esfuerzo y capacidades en torno a 2018», año en el que la USAL conmemorará su VIII Centenario. Insistió en el respaldo «extraordinario» obtenido y en la obligación de celebrar «la fiesta de la democracia» en la USAL, así como en la «gigantesca y colosal responsabilidad» que él y su equipo tienen para «estar a la altura» de los electores. Tras elogiar a su equipo, Rivero se mostró convencido de que «entre todos» van a hacer «una Universidad más grande y más prestigiosa a la altura del prestigio histórico e internacional» confiando en que «sea mejor» a partir de 2018.

Finalmente, tuvo palabras de agradecimiento para el equipo saliente —con el rector Daniel Hernández RUIPÉREZ al frente— que ha dejado a la ins-



Rivero recibe la felicitación de Corchado tras conocerse los resultados EFE

titución académica, según sus palabras, «dispuesta para ser relanzada» y finalmente reveló que entre sus prioridades está la de «empezar a pensar» en los presupuestos del próximo año.

El equipo de Gobierno que acompañará al nuevo rector estará formado por los profesores Susana Pérez San-

tos, José María Díaz Mínguez, Enrique Cabero Morán -que será el vicerrector del VIII Centenario-, Ana Belén Ríos Hilario, Efram Yidiz Sadak, Javier González Benito, Izaskun Álvarez Cuartero, Purificación Galindo Villardón y Fernando Enrique Almaraz Menéndez.